



Finalizada la Restauración Integral de la Berlina Coupé de Gala

El pasado lunes 19 de septiembre, Patrimonio Nacional ha recibido la berlina coupé de Gala, una vez completados los trabajos de restauración integral del vehículo en los talleres sevillanos “Carruajes Alba”.

En el proceso de restauración, iniciado hace diez meses, se han llevado a cabo intervenciones en la totalidad del carruaje: caja de madera, ruedas, pescante, pulpillo, farola, cueros, tumba (asiento cochero) y lanza.

La berlina es uno de los carruajes que se utilizan en la Ceremonia de Presentación de Cartas Credenciales ante S.M. el Rey por parte de los nuevos embajadores en España. Fue construida en París en 1841 por el maestro de coches Beckman, y perteneció al Rey consorte Don Francisco de Asís Borbón.

La capacidad interior es de dos plazas. Las técnicas utilizadas en su ornamentación incluyen: bordados con hilos de oro, pasamanería, orfebrería, fundición y talla de madera. La caja ha recuperado sus colores originales, negro en la parte superior y azul inglés en la inferior. Así mismo en las puertas lucen los escudos originales.

Mañana jueves día 22 de septiembre en la Ceremonia de Entrega de Cartas Credenciales se podrá ver la berlina coupé de gala, en su recorrido desde el Palacio Real hasta el Palacio de Santa Cruz, sede del Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación, donde se recogerá al nuevo Embajador para reiniciar su recorrido hasta el Palacio Real de Madrid.

Madrid, 21 de septiembre de 2016